

Le Relais Assistantes Maternelles vous invite à une soirée

## Conférence « L'enfant et les écrans

### Quels impacts ? »



Cette soirée sera animée par Stéphanie DÜHOUX, psycho-praticienne, qui informera de l'impact des écrans sur le cerveau de l'enfant de moins de 6 ans.

Y a-t-il des risques ? Les nouvelles découvertes en neurosciences permettent de mesurer les effets de l'exposition face aux écrans. En tant que parents, quel comportement adopter ? Comment amener l'écran à être un outil de relation et de partage ?

# Lundi 12 mars 2018 à 19h30

à la Communauté de Communes Pays Rhin-Brisach

16 rue de Neuf-Brisach à VOLGELSHEIM

Inscription **gratuite** auprès de Régine WALTER et Laurence CROVISIER

03 89 72 27 77 ou [ram@paysrhinbrisach.fr](mailto:ram@paysrhinbrisach.fr)

**avant le 7 mars 2018**